

CUWITAN

Dandim 0706/Temanggung bersama FKPD Silaturahmi ke PT Gudang Garam

Agung widodo - TEMANGGUNG.CUWITAN.COM

Aug 6, 2024 - 06:50



TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., bersilaturahmi ke PT Gudang Garam Tbk Cabang Temanggung, Kegiatan tersebut terlaksana dalam rangka mempererat silaturahmi antara FKPD dengan pelaku usaha, yang berlangsung di aula kantor PT Gudang Garam Cabang Temanggung. Senin 05 Agustus 2024.

Selain Dandim 0706/Temanggung nampak terlihat jajaran FKPD Kabupaten

Temanggung diantaranya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yunianto, SP, Kapolres Temanggung diwakili Kasat Intelkam Polres Temanggung AKP Himawan Sutanto [SH.MH.](#), Kajari Temanggung Nilma, S.H.,M.H., Ketua Pengadilan Negeri Temanggung Novi Wijayanti, S.H., M.M., Forkopimcam, APTI Kabupaten Temanggung serta Perwakilan petani tembakau Kabupaten Temanggung.



Dalam sambutannya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., mewakili rombongan FKPD menyampaikan bahwa kedatangannya bersama FKPD Kabupaten Temanggung bersilaturahmi dengan PT Gudang garam dalam bulan Agustus mendekati musim panen tembakau dan juga menjelang pelaksanaan Pilkada tahun 2024. Semoga harga tembakau bisa tinggi dan pelaksanaan Pilkada tahun 2024 di wilayah Kabupaten Temanggung dalam keadaan aman dan kondusif.

"Saya mewakili warga masyarakat Temanggung berharap untuk harga tembakau di wilayah Kabupaten Temanggung dapat distabilkan untuk harga sesuai dengan kualitas tembakau serta PT Gudang garam dapat menyerap hasil tembakau di seluruh petani tembakau", ungkap PJ Bupati.

Sementara itu pada kesempatan yang sama Koh die/ Bpk Hartanto selaku Perwakilan PT Gudang Garam Kediri Cabang Temanggung menyampaikan bahwa PT Gudang Garam Cabang Temanggung akan berkoordinasi dengan PT Gudang Garam yang berada di Kabupaten Kediri berharap agar PT Gudang Garam Cabang Temanggung dapat menyerap seluruh tembakau yang berada di wilayah Kabupaten Temanggung sesuai dengan kualitas tembakau .

"Saat ini PT Gudang Garam sudah membeli tembakau sesuai dengan standar,

berharap kepada para petani tembakau agar menjual tembakau secara langsung ke PT Gudang Garam tidak melewati calo atau orang yang tidak bertanggung jawab", tutur Koh Die.

Menurutnya PT Gudang Garam Cabang Temanggung sudah puluhan tahun menjalani kemitraan, oleh karena itu pihaknya berharap untuk saling menjaga kemitraan tersebut serta saling menjaga kepercayaan yang selama ini sudah terbina.



"Kami PT Gudang Garam mempunyai motto "Pabrik untung makan petani tembakau pun juga harus untung", Oleh karena itu jual kepada kami tembakau Temanggung dengan kualitas tinggi maka kami juga akan memberikan harga yang tinggi juga", pungkas Koh Die.